

DAFÜR sind
wir hier.

Kommunalwahl 2024 - Am 9. Juni alle Stimmen Grün!



FÜR unseren Wahlkreis
Illertal

gruene-bc.de

Ihre Stimme zählt!

Am 9. Juni finden in Baden-Württemberg die Kreistagswahlen statt. Vor Ort werden wichtige Entscheidungen getroffen:

Für das Vorantreiben der Verkehrs- und Energiewende vor Ort, für die frühzeitige Anpassung an die Klimaveränderung, für einen besseren ÖPNV, für eine gute Ausstattung der Kreisschulen, für ein starkes soziales Miteinander – für all das sind die Entscheidungen im Kreistag zentral.

Auf unserer Liste Bündnis 90 / Die Grünen kandidieren engagierte Bürgerinnen und Bürger. Voller Tatendrang, mit guten Ideen sowie mit pragmatischen Lösungsansätzen setzen wir uns für einen lebenswerten, nachhaltigen, familienfreundlichen, sozialen, barrierefreien und altersgerechten Kreis Biberach ein.

Es gibt viel zu tun und wir haben viel vor. Damit wir uns in den nächsten fünf Jahren im Kreistag Biberach als eine große, einflussreiche Fraktion einbringen können, bitten wir um Ihre Stimmen.

Deshalb: Am 9. Juni mit allen Stimmen Grün wählen!

**Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!**

Wissenswertes zu den Kommunalwahlen.

- Sie können so viele Stimmen vergeben, wie Plätze in Ihrem Gemeinderat, Ortschaftsrat bzw. Kreistagswahlkreis zu wählen sind.
- Sie können entweder mit all Ihren Stimmen eine komplette Liste wählen oder Ihre Stimmen auf einzelne Personen verteilen. Dabei dürfen Sie einer Person bis zu drei Stimmen geben.
- Achten Sie darauf, nicht zu viele Stimmen zu vergeben – sonst wird Ihr Stimmzettel ungültig.
- Sie können auch bequem von zuhause aus per Brief wählen.

Für den Kreistag



Dr. Thomas Makary

39 Jahre, Landwirt, Dr. Sc. agr.

verheiratet, 3 Töchter

Für die Sicherung unserer Lebensgrundlagen durch die nachhaltige Gestaltung unseres Wirtschaftens.



Cornelia Furtwängler

68 Jahre, Lehrerin i.R.

„Die Freiheit geschieht nicht an uns, sie geschieht durch uns“ (Weizsäcker)

Deshalb bleibe ich nach vielen Jahren als Gemeinderätin und Kreissprecherin der Grünen weiter aktiv.



Hannelore Gaupp-Maier

74 Jahre, verheiratet, drei erwachsene

Söhne. Rentnerin (Sozialpädagogin, Antik Möbel Restauration)

Dem Illertal verbunden bin ich, durch langjährige Arbeit für den Verein der Förderschule in Bonlanden.



Matthias Friedenberger

44 Jahre alt, verheiratet, ein Kind,
B. Eng. Expert Homologation,
Ortschaftsrat Oberopfingen,
Gemeinderat Kirchdorf/Iller.
*Stärkung des Radwegenetzes, höhere
Gewichtung auf Erhaltung und Sanierung
der Infrastruktur, Fokus auf Ökologie und
Nachhaltigkeit künftiger Kreisprojekte*



Harald Gehring

63 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder,
Geschäftsführer und Berufsbetreuer
*Klimaneutralität mit allen Akteuren
auf kommunaler Ebene erreichen.
Wohnungen für Menschen mit geringen
Einkommen, bei denen auch die Neben-
kosten bezahlbar sind*



Nicolai Görts

26 Jahre, verheiratet, Prozessbetreuer,
ehemaliges Kreisvorstandsmitglied
(Tübingen)
*Für bessere Verbindungen im Mobilitäts-
Verbund, zum Beispiel verbesserte
Fahrrad-Parkmöglichkeiten an Bahn-
höfen, um Alternativen zum Auto zu
ermöglichen.*



Platz 7

Thomas Hellmuth

48 Jahre, verheiratet,
Chemie-Ingenieur.

Ich setze mich für Gerechtigkeit und Vielfalt ein. Damit alle Menschen an unserem Wohlstand und unserer Freiheit teilhaben können.

Platz 8

Margit Gropper

45 Jahre, selbstständig

Im Kreistag möchte ich mich für konstruktive Lösungen und für das gute Zusammenleben aller Menschen im Landkreis im Einklang mit der Natur einsetzen.

Dafür sind wir hier.

Unsere Heimat im Landkreis Biberach liegt uns am Herzen. Damit sie auch in Zukunft ein lebens- und liebenswertes Zuhause für alle Bürgerinnen und Bürger bleibt, müssen wir schon heute die Weichen richtig stellen.

Deshalb: Am 9. Juni mit allen Stimmen Grün wählen!



Für Energie vor Ort.

Denn nur durch den konsequenten Ausbau der erneuerbaren Energien können wir unser Klima schützen und unseren Wirtschaftsstandort erhalten.



Für Mobilität mit Zukunft.

Damit wir einfach, verlässlich und bezahlbar von A nach B kommen. Ob Radweg, E-Lade-Infrastruktur oder ÖPNV: Die Mobilität der Zukunft ist klimafreundlich und bedarfsgerecht.



Für ein starkes Miteinander.

Ob sechzehn oder sechsundsiebzig, ob Urgestein oder erst seit kurzem im Landkreis Biberach : Wir leben Vielfalt und fördern das Ehrenamt. Wir schätzen unsere Vereine und wissen, wie wichtig sie für das soziale Miteinander sind.



Für Böden voller Leben.

Um unsere Artenvielfalt zu erhalten und uns für häufigeren Starkregen und zunehmende Dürreperioden zu rüsten, müssen wir unsere Böden vor Versiegelung schützen.



Für hier vor Ort.

Der Landkreis Biberach ist unsere Heimat. Wir arbeiten kontinuierlich daran, dass er für alle Bürgerinnen und Bürger ein lebenswertes Zuhause bleibt und für die Herausforderungen der Gegenwart und Zukunft gut aufgestellt ist.

Deshalb: Am 9. Juni mit allen Stimmen Grün wählen!

Dafür haben wir uns eingesetzt.

Der Landkreis Biberach ist unsere Heimat. Wir Grüne arbeiten im Kreistag kontinuierlich daran, dass dieser für alle Bürgerinnen und Bürger ein lebenswertes Zuhause bleibt und für die Herausforderungen der Zukunft gut aufgestellt ist. Für vieles haben wir uns in den letzten 5 Jahren im Kreistag eingesetzt:

- Schulentwicklung mit Fingerspitzengefühl – alle Schulstandorte entwickeln
- Neubau Schülerwohnheim in Biberach
- Neubau Berufliche Schule Riedlingen
- Kreisfreilichtmuseum Kürnbach weiterhin attraktiv halten
- Radwegebau, Radwegemehrjahresprogramm – uns war es wichtig den Radverkehr zu verbessern
- Förderprogramm für Landwirtschaft, Ökologie und Umweltbildung (Lernort Bauernhof, Streuobstförderung)
- Bestimmung Klimaschutzmanager/in
- Verabschiedung eines Klimaschutzkonzept und einer Wärmeplanung

- Zertifizierung im European Energy Award, nachhaltigkeitspolitisches Leitbild des Landkreises Biberach
- Modellprojekt „Biomusterregion Landkreis Biberach“
- Neubau Straßenmeisterei Laupheim, Warthausen
- Ausbau des ÖPNV – deutliche Ausweitung der Angebote
- Förderung der Bio-Zertifizierung von Verarbeitung und Gastronomie, Gemeinschaftsverpflegung und Handel



Für Fragen und Antworten.

Sie haben Fragen, Anregungen oder möchten uns unterstützen?

Kommunalpolitik lebt davon, dass wir uns vor Ort engagieren. Deshalb freuen wir uns, mit Ihnen in den Austausch zu kommen und unser Zuhause gemeinsam voranzubringen. Ob am Wahlkampfstand oder per E-Mail – zögern Sie nicht und kommen Sie mit uns ins Gespräch.

Kontaktdaten:

info@gruene-biberach.de, www.gruene-biberach.de

V.i.S.d.P.:

Bündnis 90/Die Grünen, Kreisverband Biberach,
Michel Gross, Bahnhofstr. 27, 88400 Biberach
Bildnachweise Themenbilder:
Landesverband Grüne BW